l'union

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite

Lancement officiel de l'opération à Mouila

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

A l'instar des autres localités du pays, la commune de Mouila a lancé officiellement lundi, les activités de la campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite pour la protection des enfants de moins de 5 ans. C'est le gouverneur de la province de la Ngounié, Benjamin Banguebé Mayoubi, qui a procédé au geste symbolique d'administration de deux goûtes de polio virus orales à l'un des bébés pris au hasard. Epicentre de l'événement : le quartier Didjanou, chez le chef Diba, sis dans le deuxième arrondissement, en raison de son ca-

Organisée par le ministère de la Santé et de la Famille, appuyé sur le plan technique et financier par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), cette campagne durera

ractère cosmopolite et de



Le gouverneur Benjamin Banguebe Mayoubi administrant des doses de vaccin à un enfant...

jusqu'au 21 décembre prochain. Elle est chapeautée sur le plan local par le superviseur central de la mobilisation sociale au ministère de tutelle, Mireille Moungou, assistée du superviseur technique Fréderic Ngoulou.

Intervenant pour la circonstance, le directeur régional de la Santé (DRS) centre-sud Ngounié par intérim, Blandine Nzengui, a indi-

qué que le Gabon a souscrit aux résolutions visant à éradiquer la polio dans notre pays. Toute chose qui a permis, a-t-elle signifié, à intensifier les campagnes de masse ayant abouti, depuis décembre 2017, à la déclaration de pays libre de polio par la Commission régionale de certification de la polio en Afrique. Ceci à cause des progrès accomplis dans les



... pendant que d'autres attendaient leur tour.

domaines de la surveillance des Paralysies flasques aiguës (PFA) et les engagements pris par le gouvernement pour booster la couverture vaccinale.

Aussi, pour cette campagne nationale, des équipes des vaccinateurs passeront-elles administrer deux gouttes de vaccin polio oral à chaque enfant de moins de 5 ans, quel que soit son statut vaccinal, dans tous les départements de la province de la Ngounié.

La stratégie mise en place est de vacciner la population-cible, principalement dans les maisons, écoles, hôpitaux, centres de santé, marchés et casernes.

« C'est pour moi l'occasion de rappeler aux populations que le slogan retenu cette année est "la poliomyélite demeure un danger,

protégeons nos enfants". Oui, mesdames et messieurs et chers parents, si nous ne nous mobilisons pas tous contre cette maladie, l'avenir de notre pays sera compromis. Respectons les conditions d'hygiène et d'assainissement de nos lieux d'habitation. Unissons nos efforts en ville comme dans les villages et campagnes pour l'éradication de la poliomyélite », a conseillé Mme Nziengui.

La poliomyélite est une maladie infectieuse, très grave et contagieuse qui peut provoquer la paralysie d'un ou des membres toute la vie. Elle est causée par le poliovirus qui se transmet principalement par les matières fécales d'une personne infectée à une personne saine, par les aliments et l'eau contaminés. Elle est aussi dite la maladie des mains sales et n'est évitable que par la vaccina-

C'est pourquoi, les actions de sensibilisation de proximité demeurent une stratégie indispensable pour l'adhésion et l'implication des populations, rappelle-t-on.

Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/Visite de la gouverneure dans les administrations

Christiane Leckat au fait des réalités du terrain

M. M.

mobilisation.

Tchibanga/Gabon

DÉBUTÉE il y a quelque temps, la première phase des visites de la gouverneure de la province de la Nyanga dans les services administratifs de Tchibanga, vient de prendre fin. Il s'est agi, pour Christiane Leckat, au cours de cette première étape, de faire en quelque sorte des repérages de chaque administration et de s'imprégner des conditions de travail des différents agents.

Ce tour du propriétaire lui a aussi permis de recueillir les difficultés auxquelles sont confrontés les agents de l'Etat et ceux de la main d'œuvre non permanente, dans l'exercice de leurs fonctions. La gouverneure a ainsi constaté que si certains services sont un peu



Nyanga, Christiane Leckat.

équipés, d'autres par contre, plus nombreux d'ailleurs, exigent de véritables améliorations, compte tenu de leur état de délabrement très avancé.

Christiane Leckat, tout en déplo-

rant les différentes situations, a fait savoir à ses hôtes qu'elle n'avait pas de solutions-miracles pour résoudre ces difficultés. Ajoutant que la seule chose qu'elle puisse faire est de se baser sur les



Comme bien d'autres, les élèves du lycée Nazaire Boulingui, qui chantent ici l'hymne national, ont été encouragés à privilégier leurs études.

rapports trimestriels qui lui seront remis par les responsables d'administrations, avant de formuler des requêtes auprès des hautes instances décisionnelles. Par ailleurs, dans les établissements secondaires, Mme Leckat, qu'accompagnaient le secrétaire général de province, Célestin Hydris Nzinzi, et le directeur d'Académie provinciale (DAP), Guy Marcellin Mouyapou, a mis à profit ces moments pour attirer l'attention des apprenants sur les maux qui minent leur quotidien (drogues, grossesses précoces, etc.), leur demandant ainsi de s'en abstenir

« Sachez que vous êtes la République de demain, et pour en arriver là, il faut que chacun puisse prendre conscience de sa vie, en redoublant des efforts dans ses études. A côté de cela, l'obéissance aux parents et à vos enseignants concourt également à votre réussite», leur a dit la première autorité provinciale.

Intervenant, lui, sur le phénomène des maladies sexuellement transmissibles, le DAP a fait savoir à l'assistance que la sensibilisation doit commencer dans les familles, et ensuite dans les établissements où des mécanismes à suivre par les élèves sont mis en place, en vue de les protéger.

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Œuvre de bienfaisance

Don de fournitures aux écoliers de la contrée



Olivia Paola Mindzie Mbele remettant un don à un apprenant de l'école du village Ndjole-Pove.

D.M

Koula-Moutou/Gabon

LA Société des bois de Lastoursville (SBL), par l'entremise de sa responsable chargée des œuvres sociales, Paola Mindzie Mbele, a offert, récemment, des kits scolaires

à l'ensemble des écoliers du département de la Lolo-Bouenguidi. C'était en présence, entre autres, du secrétaire général de province, Émile Mabika, du président du Conseil départemental de la Lolo-Bouenguidi, René Moukala Pango. De fait, de Ndjole-Pove, en passant par Roungassa, Dibouka, Lengoye



Les officiels...

Mihambou, Ogooué-Aval, etc., plusieurs centaines d'apprenants ont reçu des sacs contenant cahiers, stylos, doubles-décimètres, imperméables, etc. Au grand bonheur de leurs parents, confrontés, pour la plupart d'entre eux, à des difficultés financières. Du fait notamment du chômage endémique qui sévit dans la contrée, où les habitants tirent essentiellement leurs moyens de subsistance des activités agricoles et halieutiques, de petits boulots, etc.

En tout cas, Paola Mindzie Mbele a exhorté ses "petits-frères à se consacrer pleinement à leurs études, gage d'un meilleur avenir".



...et les écoliers pendant la manifestation.

« Si je me tiens devant vous aujourd'hui, c'est parce que lorsque j'étais à votre place, j'ai écouté les conseils des aînés qui m'avaient poussé à étudier. Donc, faites comme moi, travaillez à l'école et vous serez heureux plus tard», a-telle avancé. Non sans indiquer que l'initiative de la SBL, entreprise citovenne, s'inscrit dans le droit fil de l'appui à l'éducation prôné par les plus hautes autorités de la République.

Pour sa part, le secrétaire général de province a remercié les responsables de la SBL, tout en invitant les enfants à faire "un bon usage de leurs fournitures".